

PROFESIONES

Cuando como parte de la metodología de la Biosinapsis Homeostática comenzamos a analizar la relación entre nuestra profesión, oficio o actividad, es realmente esclarecedor comprender las razones subconscientes que nos van guiando por la vida para reparar algún drama en el árbol genealógico.

Si bien muchos de los problemas o conflictos emocionales familiares pueden heredarse inconscientemente por generaciones para ser resueltos, otros conflictos emocionales más pueden ser programados en nuestro proyecto sentido debido a situaciones particulares de nuestros futuros padres y sus familias.

Por lo tanto, cuando se intenta localizar el origen de un conflicto emocional en la familia, cuando se intenta resolver una situación presente en nosotros mismos, siempre habremos de estudiar, revisar y analizar nuestro árbol genealógico. Y así como podemos investigar el origen dramático y emocional de alguna enfermedad que padecemos, lo mismo podemos hacer para revisar nuestra profesión, nuestro oficio o nuestra actividad diaria.

Todos conocemos a la familia en donde todos son profesores, todos conocemos a la familia en donde todos son odontólogos o aquella familia de abogados o aquella de arquitectos o de médicos. Y ese es otro detalle que deberemos revisar en nuestro caso personal: las lealtades familiares, porque inconscientemente y con la emoción de pertenecer y ser amados y respetados y aceptados, en ocasiones decidimos estudiar o seguir el camino laboral de aquella persona por lealtad familiar.

Existen listas en todo internet en donde se menciona el significado de estudiar una u otra profesión desde el punto de vista psicológico, pero más interesante resulta, por supuesto, descubrir y conocer la razón emocional que provoca en nosotros una necesidad de dedicarnos a algo en específico.

Siempre existirán, por supuesto, momentos en la vida en que las circunstancias nos obligarán a dedicarnos a alguna actividad, incluso existirán los casos en que por la economía no podremos dedicarnos o estudiar aquella profesión de nuestros sueños. Sin embargo, siempre habrá detrás de nuestra actividad una explicación emocional y no consciente para lo que hacemos a diario.

Como, por ejemplo, que desde niños nuestra familia va programando en nosotros la idea de que debemos ser comerciantes, porque toda la familia se dedica al comercio, seguramente por lealtad seremos comerciantes y pensaremos que ese es el único camino.

¿Y qué tal si desde niños nuestra familia nos va programando para hacer el relevo del abuelo que estudió leyes? Seguramente por lealtad a la familia estudiaremos leyes y hasta llegaremos

a convencernos tanto de que esa profesión o actividad es tan genial, que la defenderemos e incluso la perpetuaremos a la generación siguiente y a la siguiente.

Lo que no muchos de nosotros sabemos de manera consciente, es que toda profesión, todo oficio, o toda actividad laboral, responden a una situación emocional precisa, ocurrida líneas más arriba en la familia, a un drama, a un conflicto emocional, a un problema no resuelto.

Sabiendo esto, es más fácil poder averiguar si aquello que nosotros hacemos a diario resulta ser una reparación del drama familiar o realmente es una actividad que nos gusta a nosotros conscientemente. (

Para averiguar si lo que hacemos día a día es una reparación del árbol familiar, o bien es una decisión consciente nuestra, hay dos claves importantes: El gusto y el dinero.

Pudiéramos decir hasta aquí que la opción de hacerlo bien o hacerlo mal es variable.

La opción 1: “me encanta lo que hago, lo hago muy bien y gano mucho dinero”.

Excelente, no estás reparando nada.

“Me encanta lo que hago, lo hago muy bien, pero no gano suficiente dinero”, estás reparando un drama familiar.

“No me gusta lo que hago, lo hago muy bien y gano mucho dinero”, estás reparando un drama familiar.

“No me gusta lo que hago, no lo hago bien y no gano dinero”, estás reparando un drama familiar.

Sabiendo esto llegó la hora de analizar las profesiones, oficios y actividades más comunes y los dramas emocionales que representan para que descubras, por una parte, qué conflictos emocionales estás intentando reparar con aquello que haces y para qué, y, por otro lado, te hagas consciente de si aquello que haces es realmente decisión tuya.

Recuerda también que los dramas pueden venir de la línea de tus padres o tíos directos, pero que será mucho mayor la carga emocional si el drama ocurrió en la línea de tus abuelos o bisabuelos o tatarabuelos, entre más alta la línea generacional más pesa sobre nosotros.

Y tenemos el primer conflicto:

Conflicto emocional de padre ausente. Debo conseguir un buen padre. Debo comprender a mi padre, debo encontrar a mi padre. Puedo tener un padre ausente porque murió, porque me abandonó, porque tiene otra familia, porque nunca me abraza, porque nunca me dice lo grandioso que soy, porque es frío y calculador, porque no me presta atención, porque me critica, porque me juzga, porque me desvaloriza, porque me ofende, porque es muy exigente, castrante...

En pocas palabras, tengo un papá que no me llena como hijo, puede ser un padre muy duro, o lo contrario, muy blando. Le sobra o le falta carácter.

En esta categoría pudiéramos decir que todo aquello que represente la energía del padre estará involucrada, absolutamente llena de simbolismos.

Energía eléctrica, electricistas, ingenierías eléctricas, instalaciones eléctricas, iluminación, venta de lámparas, su equipo de iluminación, mantenimiento de instalaciones eléctricas, iluminación pública, reparación de aparatos eléctricos, venta de electrodomésticos, industria petrolera, gas, fabricación o venta de paneles solares, fabricación o venta de baterías, energía eólica, venta o fabricación de calefactores, enfriadores, etcétera, todo aquello que sea energía.

Tenemos también redes de computación, ingeniería en sistemas de computación, reparación de computadoras, programación de computadoras, venta de equipo de computación, instalación de antenas, satélites, etc, todo aquello que tenga relación con la computación y las redes.

Tenemos también todos aquellos puestos laborales, pagados o dependientes del Gobierno para el inconsciente humano. El Gobierno simboliza al padre. El Gobierno que jamás me deja solo, el Gobierno, es el padre simbólico que me provee, el padre con el que cuento cada mes. Cada pago, aunque me dé poco, todos los puestos laborales del Gobierno, incluyendo al presidente y a todas las dependencias gubernamentales, serán simbólicas de papá ausente.

Tenemos también policías, vigilantes, seguridad privada, soldados, industria militar, equipo militar, etc. Toda actividad que implique fuerza, defensa, ataque, muerte del enemigo, en donde el padre, en este caso el Gobierno, me apoya y me respalda, me ordena y me manda donde yo solo obedezco.

Conflicto emocional de madre ausente. Debo conseguir una buena madre, debo comprender a mi madre, debo encontrar a mi madre. Puedo tener una madre ausente porque murió, porque me abandonó, porque tiene otra familia, porque nunca me abraza, porque nunca me dice lo grandioso que soy, porque es fría, calculadora, porque no me presta atención, porque me critica, porque me juzga porque me desvaloriza, porque me ofende porque es muy exigente, bastante indiferente... En pocas palabras, tengo una mamá que no me llena como hijo, puede ser una madre muy dura o lo contrario, una madre muy blanda, le sobra o le falta carácter.

En esta categoría, pudiéramos decir en todo aquello que represente la energía de una madre estará involucrado y absolutamente lleno de simbolismos, nutricionistas, ingeniería en alimentos, chef, cocinero químico en alimentos, camareros, garzones o meseros, procesadores de alimentos, congeladoras de alimentos y todo lo que tenga que ver con comida, alimentos, preparación, almacenamiento, congelación, empaque, compra o venta.

¿Por qué alimento? Simbólicamente el alimento es mamá. Busco inconscientemente una mamá nutritiva, busco una mamá cálida, busco una mamá que sí me alimente emocionalmente.

Tenemos también psiquiatra, psicólogo, terapeuta, partera, ginecólogo, porque quiero entender a mi mamá, las razones o los motivos de mi mamá.

Tenemos también el conflicto emocional de separación, hay que unir a la familia, básicamente aquí estamos hablando de separaciones familiares, familias separadas, padre con otra esposa, madre con otro esposo, hermanos separados, hijos abandonados, todas aquellas situaciones familiares y transgeneracionales de se fue lejos, ya nunca lo volví a ver, nos separaron desde pequeños, nos abandonaron desde pequeños.

Cabe mencionar que pueden ser separaciones físicas y también pueden ser separaciones emocionales. Aquí tenemos sastre, costurera, patronista, venta de telas, venta de hilos o implementos de costura, tejedores.

Las telas o textiles siempre representarán a la piel humana, a los padres y los familiares, la piel de aquella persona separada que yo al coser, puedo unir. Unir telas, es lo mismo que unir pieles y esto simboliza unir a los miembros de la familia.

Tenemos también el conflicto emocional de falta de comunicación, hay que lograr que la familia se comunique, debo lograr que se entiendan. La familia pelea, no se comunica bien, no se entienden, no se escuchan, se ofenden, se humillan, se juzgan, nadie habla de cosas importantes porque terminan discutiendo, jamás se logran acuerdos, jamás hay diálogos valiosos o importantes, siempre hay malentendidos, interpretaciones equivocadas, hay silencios, hay secretos.

Aquí tenemos comunicación, periodismo, secretariado, diseñadores gráficos, comunicadores gráficos, publicistas, venta de equipo de audio, reparación de radio y televisión, venta de celulares, reparación de celulares, telefonistas, instalaciones telefónicas, diseñadores de aplicaciones para celulares, redes sociales, mensajeros, carteros, relaciones internacionales, relaciones públicas, idiomas, traductores, sociólogos, cafés internet, asesorías telefónicas, etc.

Conflicto emocional de familia sucia, debo limpiar a la familia. No estamos hablando por completo de suciedad en términos de polvo o de mugre, aunque sí pudieran existir historias familiares en que, por la labor de los miembros de la familia, estos estuvieran sucios todo el tiempo, como ejemplo, mineros, carboneros, etc, y que realmente esos trabajos fueran sucios.

En la gran mayoría de los casos estaremos hablando de familias en donde hay cosas muy sucias, simbólicamente familias donde hay abusos, asesinatos, secuestros, golpes, violencia, personas infieles, incestos, se trata por supuesto de convivencias familiares tóxicas y

altamente dolorosas, porque pudiera haber delincuentes, porque pudiera existir violencia, porque pudieran existir desvalorizaciones brutales, malos tratos, vicios, etc.

Aquí tenemos la limpieza de casas ajenas, limpieza de baños públicos, limpieza de drenajes, limpieza de chimeneas, barrenderos, fumigadores, químicos con especialidad en pesticidas o venenos, etc.

Conflicto emocional de peligro de muerte: hay que salvar al enfermo, al herido. Aquí estamos hablando de aquellas experiencias familiares en donde por alguna razón, un miembro de la familia estuvo a punto de morir o murió por falta de atención médica oportuna, incluso podemos añadir aquí a familias en donde se han vivido muertes en parto o familias que han vivido un riesgo de muerte en parto.

Así surgen los médicos, las enfermeras, los rescatistas, conductores de ambulancia, urgencias médicas, instructores de primeros auxilios, voluntarios de la Cruz Roja, camilleros, farmacéuticos, vendedores de medicamentos, curanderos, químicos, farmacéuticos, laboratoristas, epidemiólogos, etc.

Conflicto emocional de cuidar y salvar al niño o niña. Debo vigilar al niño o a los niños para que no mueran, para que no se accidenten, para que no les pase nada, para que estén seguros. Estas profesiones, oficios y actividades están relacionadas con historias de memorias celulares o de proyectos sentido en donde por falta de vigilancia y cuidados, un niño falleció.

El inconsciente ordena proteger a los niños, vigilarlos, guiarlos, cuidarlos, atenderlos para que nunca corran peligro.

Aquí tenemos a las enfermeras, enfermeras pediátricas, médicos pediatras, nodrizas, cuidadoras, maestros, trabajadores sociales, etc.

Conflicto emocional de pérdida económica: debo reparar la economía familiar. El árbol familiar ha vivido una gran pérdida económica, por lo tanto, el inconsciente hereda la orden de organizar mejor la economía, de guardar y proteger más el dinero de administrarlo correctamente.

Y surgen entonces los administradores, contadores, banqueros, empleados de Banco, cajeros, prestamistas, cajas de ahorro, pensiones, asesores financieros, casas de empeño, etc.

Conflicto emocional de no tengo casa o perdí mi casa. Y la orden es hay que darle una casa a la familia, si la familia jamás tuvo casa propia porque nunca tuvieron dinero para comprar una o para construirla, si se ha perdido la casa por un incendio o un derrumbe, si se tuvo que abandonar la casa por una guerra, por tener que emigrar, etc, surgirán arquitectos, ingenieros civiles fabricantes y vendedores de casas prefabricadas, instaladores de muros falsos, paneles prefabricados, fabricantes de ladrillos, venta de materiales de construcción, agentes inmobiliarios, albañiles, etc.

Y pueden existir además en nuestro árbol infinidad de dramas emocionales precisos que obviamente programarán profesiones, oficios o actividades precisas, por ejemplo, alguien quiso estudiar en la familia y no pudo, eso da lugar a profesores.

Hay muchos secretos familiares y eso da lugar a detectives, investigadores, médicos forenses, bibliotecarios, etc. Personas ahogadas en la familia seguramente darán como resultado buzos, marineros, pescadores, etc. Darle vida al muerto: actriz, bailarín, gimnasta, entrenador físico, etcétera.

Problemas legales en la familia, fraudes en la familia, seguramente darán lugar a abogados en la familia. Desvalorizaciones estéticas darán lugar a maquilladoras, estilistas, cirujanos plásticos, esteticistas. Si en la familia se ha vivido hambre, en la familia seguramente surgirán campesinos, ingenieros agrónomos, producción de alimentos, huertos, hortalizas, etc.

Falta de reconocimiento familiar, sin duda dará lugar a políticos y líderes sindicales. Algo o alguien se perdió en un incendio dará lugar seguramente a bomberos. Falta de hijos, falta de alegría en el hogar, muy seguramente surgen los jardineros, los especialistas en flores, personas que ponen una floristería, músicos y compositores.

Si hay amargura o tristeza en el hogar pudiera dar lugar también a músicos y compositores, pero también a comediantes, a payasos. Si hay una emoción de quiero irme ya de esta casa, porque esa casa es tóxica, muy seguramente elegirá el camino del turismo, guías turísticos, hotelería, etc, todo aquello que me permita salir de mi casa y realmente la clave para encontrar la finalidad inconsciente.

De aquello que a diario hacemos para ganarnos la vida está en localizar el simbolismo, de este modo, cada uno de nosotros podemos descubrir qué es lo que puede estar detrás de aquello que hacemos y tengamos claro que siempre intervendrán historias desde la línea de los tatarabuelos por parte de nuestra madre y de nuestro padre hasta llegar a nosotros.